



Móchense con los suspirantes. Marcelo Ebrard anunció que pedirá formalmente a la dirigencia de Morena la apertura de cuentas bancarias para cada uno de los seis aspirantes a la candidatura presidencial de Morena, "para dar certeza y transparencia" al uso de recursos producto de aportaciones de sus simpatizantes. El excanciller explicó que la propuesta, que entregó ayer a su partido, busca que se permitan aportaciones máximas de cinco mil pesos por persona. Ya se verá cuál corcholata junta más dinero y apoyo, pues ayer mismo Mario Delgado llamó a senadores y diputados federales y locales a que se mochen con el o la presidenciable de su predilección. Legisladores morenistas, recuerden que, amor con amor se paga?

Con las ganas. La famosa frase "nos reservamos el derecho de admisión" le fue aplicada por la cúpula morenista a Yeidckol Polevnsky, quien se quedó fuera de la encuesta de Morena. No podía ser de otra manera. Si tenía intenciones, debió haber levantado la mano mucho antes y no al cuarto para las 12. En cambio, Gerardo Fernández Noroña no dejó de insistir para que lo tomaran en cuenta como posible aspirante a la candidatura presidencial y eso lo tiene dentro de la encuesta morenista. Pero Polevnsky quedó inhabilitada, ya que el Consejo Nacional sólo aceptó a los cuatro ya registrados y a dos invitados. ¡Lástima, señora!, ya será para la otra. Pero avíseles con tiempo.

Disyuntiva. Dentro de las filas del PAN temen que su líder nacional, Marko Cortés, pretenda reventar a Xóchitl Gálvez al someterla a una consulta interna para poder aspirar a la candidatura presidencial de 2024. Cortés y algunos panistas creen que la senadora es ideal para la Jefatura de Gobierno de la CDMX, pero para este cargo Lía Limón, Kenia López y Santiago Taboada están más que apuntados. Y aunque no lo parezca, Gálvez mostró firmeza y ganó simpatías al intentar ingresar a Palacio Nacional para ejercer su derecho de réplica, avalado por un juez. Y Cortés al dejarla sola, demostró que le falta altura para estar al frente de un partido como el PAN. Con un líder así, ¿cómo quieren ganar en 2024?

Sin resultados. La secretaria de Energía, Rocío Nahle, descartó continuar en el gobierno federal, después de que el presidente Andrés Manuel López Obrador convocó a todo el gabinete legal y ampliado para conocer quiénes se quedarán y quiénes lo dejarán para buscar un cargo de elección popular. Según trascendió, Nahle, quien se ha mencionado como la carta más fuerte de Morena para la gubernatura de Veracruz en 2024, podría renunciar en cualquier momento. Sin embargo, está por cumplirse un año desde que se inauguró la primera etapa constructiva de la refinería Dos Bocas y, a pesar de que Nahle aseguró que a partir del próximo 1 de julio comenzaría a refinar, esto se ve imposible. Entre inundaciones y cero refinanción, ¿así quiere que voten por ella?

¡Efecto wow! Mariana Rodríguez, titular de la Oficina Amar a Nuevo León, es la ganadora con Movimiento Ciudadano en la encuesta local para la fórmula al Senado en 2024. De acuerdo con la información arrojada por cuatro sondeos realizados en la entidad, la esposa del gobernador Samuel García es la carta ganadora de MC con diferentes compañeros de fórmula, como el alcalde de Monterrey, Luis Donaldo Colosio; el de San Pedro, Miguel Treviño; el secretario del Ayuntamiento regio, Agustín Basave, y el secretario de Medio Ambiente estatal, Félix Arratia. Mariana tiene alta popularidad en redes sociales, pero candidatearla al Senado es otra cosa. Ojalá que, de aquí a lo que son las designaciones y las campañas, demuestre que sí puede, porque con querer no basta.

